

**Inaugura Ricolino dos plantas en Europa con valor de 30 millones de dólares**  
13/04/2000

Grupo Bimbo, a través de su Organización Ricolino, inaugura dos plantas en el continente europeo.

La primera de estas dos plantas, fabricante de chocolates y ubicada en Viena, Austria, fue inaugurada el 11 de este mes. La segunda, productora de gomitas de dulce se encuentra localizada en la ciudad de Ostrava, República Checa.

Ambas unidades de negocio darán empleo a 104 personas, 32 en Viena y 72 en Ostrava. Estas plantas, con valor de 30 millones de dólares, se integrarán a las operaciones que desde finales de 1998 realiza la empresa mediante su comercializadora Park Lane Confectionery, con sede en Boizenburg, Alemania.